



REUNION GOLD ANNONCE QU'ELLE A MANDATÉ G SERVICES MINIERS POUR LA PRÉPARATION D'UNE ESTIMATION DES RESSOURCES MINÉRALES D'ICI LE MILIEU DE L'ANNÉE ET DES SERVICES DE MISE EN VALEUR DE PROJET POUR LE PROJET OKO OUEST AU GUYANA

Longueuil (Québec), le 23 février 2023 – Reunion Gold Corporation (TSX-V : RGD, OTCQB : RGDF) (la « Société ») est heureuse d'annoncer qu'elle a mandaté G Services Miniers (« GSM ») pour la prestation d'une gamme complète de services d'ingénierie et de mise en valeur de projet pour son projet Oko Ouest, au Guyana. La Société travaille déjà avec GSM à la publication d'une estimation initiale des ressources minérales (« EIR ») pour la zone Kairuni, vers le milieu de 2023. Les services que fournira GSM feront suite à l'EIR et comprennent une évaluation économique préliminaire (« EEP ») pour le projet Oko Ouest. La Société pourra faire appel à GSM, selon le cas, pour des études de préfaisabilité et de faisabilité, ainsi que pour des services de base et détaillés d'ingénierie et d'approvisionnement, de construction et de mise en service.

En 2023, Reunion Gold prévoit compléter le forage d'extension de phase 1 et des forages intercalaires dans la zone Kairuni afin de délimiter toute l'étendue de l'enveloppe minéralisée se prêtant à l'extraction à ciel ouvert dans cette zone. Les tâches suivantes consisteront à terminer l'EIR d'ici le milieu de l'année et l'EEP vers la fin de 2023. En parallèle, la Société poursuivra l'exploration de trois autres cibles d'exploration prioritaires au projet Oko Ouest, dont la zone Takatu, qui représente le prolongement de 4 km vers le sud du contact cisailé qui renferme la zone Kairuni. La Société vise ainsi à délimiter rapidement de nouveaux secteurs potentiels de minéralisation aurifère à Oko Ouest, afin que toutes les onces potentielles supplémentaires de la ressource puissent être incluses dans des études futures.

Rick Howes, chef de la direction de Reunion Gold, a déclaré ce qui suit : « Aucune autre firme de génie n'a l'expérience en construction de mines dans le bouclier guyanais et dans des milieux tropicaux de G Services Miniers. Louis Gignac et GSM ont une reluisante feuille de route en conception, construction et exploitation de telles mines, comme Omai Gold Mine et Omai Bauxite au Guyana, Gross Rosebel et Merian au Surinam, Fruta del Norte en Équateur et, à l'heure actuelle, Tocantinzinho au Brésil. Ces projets ont systématiquement été livrés à temps et dans le respect du budget et ont été amenés en pleine production. Ils ont plus de 15 années d'expérience au Guyana (1990-2005) et leur équipe a une réputation enviable dans le pays et à l'échelle mondiale. Je suis ravi de travailler avec Louis Gignac père et toute son équipe sur cette très importante découverte à Oko Ouest, au Guyana. Nous travaillons avec GSM depuis de nombreuses années et avons très confiance en sa capacité de nous aider à faire passer ce projet de la découverte à la production. En plus d'annoncer une EIR pour la zone Kairuni et la réalisation rapide d'une EEP, la Société explorera aussi en priorité trois nouvelles cibles très prometteuses à Oko Ouest où nous espérons délimiter une minéralisation aurifère supplémentaire qui pourrait éventuellement s'ajouter au projet Oko Ouest ».

Mise en garde concernant les énoncés prospectifs

Le présent communiqué contient des renseignements et énoncés prospectifs au sens des lois sur les valeurs mobilières canadiennes (collectivement, les « énoncés prospectifs »). Tous les énoncés, autres que les énoncés de faits historiques, contenus dans le présent communiqué, incluant, sans toutefois s'y limiter, les énoncés concernant les plans et objectifs de la Société visant à définir plus de minéralisation aurifère, et à

réaliser des campagnes de forage, une estimation des ressources minérales, une évaluation économique préliminaire, une étude de pré faisabilité, une étude de faisabilité, des travaux de génie et d'approvisionnement et la construction d'une mine, constituent des énoncés prospectifs.

L'exploration minérale et la mise en valeur de projet sont des activités très spéculatives caractérisées par un certain nombre de risques connus et inconnus importants, d'incertitudes et d'autres facteurs que même une combinaison soignée d'évaluation, d'expérience et de connaissances ne peut éliminer. Les énoncés prospectifs se reconnaissent souvent, mais pas toujours, à l'emploi de termes prospectifs tels que « s'attend à », « anticipe », « croit », « prévoit », « estime », « potentiel », « possible » ou des expressions semblables, ou des énoncés selon lesquels certains événements, conditions ou résultats « peuvent », « pourraient » « pourront » se produire ou être atteints. Se reporter à la plus récente analyse annuelle par la direction de la Société pour une description de ces risques.

Les énoncés prospectifs contenus dans le présent communiqué sont présentés dans le but d'aider les investisseurs à comprendre les plans et objectifs de la Société et ils pourraient ne pas convenir à d'autres fins. Rien ne garantit que de tels énoncés s'avéreront exacts et ils pourraient diverger considérablement des faits. Les lecteurs ne doivent pas se fier indûment à ces énoncés. La présente mise en garde porte expressément sur les énoncés prospectifs contenus dans le présent communiqué. La Société n'assume aucune obligation de publier des mises à jour ou de réviser quelque énoncé prospectif que ce soit dans la foulée de nouveaux renseignements ou d'événements futurs, ou pour d'autres raisons, sauf si des lois l'exigent.

La Bourse de croissance TSX et son fournisseur de services de réglementation (comme ce terme est défini dans les politiques de la Bourse de croissance TSX) n'assument aucune responsabilité quant à l'adéquation ou l'exactitude du présent communiqué.

Au sujet de Reunion Gold Corporation

Reunion Gold Corporation est une société d'exploration aurifère de premier plan dans le bouclier guyanais, en Amérique du Sud. En 2021, la Société a découvert une nouvelle minéralisation en or à son projet Oko Ouest au Guyana où, à ce jour, elle a délimité une minéralisation aurifère continue sur 2 000 m en surface et jusqu'à une profondeur de 575 m dans la zone Kairuni. Outre la zone Kairuni, le secteur du projet Oko Ouest compte plusieurs cibles d'exploration prioritaires. Les actions ordinaires de la Société sont inscrites à la Bourse de croissance TSX sous le symbole « RGD » et se négocient sur l'OTCQB sous le symbole « RGDF ».

Plus d'information sur la Société est disponible sur le site de SEDAR (www.sedar.com) et sur le site web de la société (www.reuniongold.com).

Pour plus d'information, veuillez communiquer avec

REUNION GOLD CORPORATION

Rick Howes, président et chef de la direction

Doug Flegg, conseiller, expansion des affaires

Courriel : doug_flegg@reuniongold.com

Téléphone : +1 450 677 2585

Courriel : info@reuniongold.com